



Realisation: Werbeproduktur Simons



**Am 14. September 2025  
bitte ich um Ihre Stimme!**

**Ich bin gerne  
für Sie da!**



**Wählen Sie auch  
einfach und bequem  
mit Briefwahl!**

**Bernd  
Paech**

für den Stadtrat!



Bernd Paech · Telefon 022 91 - 14 82 · [b.paech@cdu-waldbroel.de](mailto:b.paech@cdu-waldbroel.de)

# Bernd Paech

Wahlbezirk 090



- **Alter: 52 Jahre**
- **Wohnort: Waldbröl / Alfenzingen**
- **Ausschüsse: Ausschuss für Bauen und Verkehr, Schulausschuss**
- **Beruf: Angestellter**
- **Familienstand: verheiratet, eine Tochter und zwei Söhne**

## Was motiviert mich, mich kommunalpolitisch zu engagieren?

Ich setze mich in der Kommunalpolitik ein, um die nachhaltige Entwicklung unserer Stadt mitgestalten zu können. Gewerbe und Industrie möchte ich unterstützen und das Wohl unserer Bürgerinnen und Bürger sowie die Zukunft unserer Kinder in unserer Stadt fördern.

## Was liebe ich an Waldbröl?

In Waldbröl schätze ich die Landschaft mit ihren Dörfern und die zahlreichen Sportangebote für Groß und Klein. Bemerkenswert ist auch der große ehrenamtliche Einsatz vieler Waldbrölerinnen und Waldbröler. Die unterstützen Organisationen wie zum Beispiel die Tafel, aber auch die Arbeit in den Vereinen.

## Warum lebe ich in Waldbröl?

Ich bin in Waldbröl geboren, groß geworden und es hat mir hier immer gut gefallen. Es gibt viele Vereine, ein aktives Gemeindeleben und tolle Einkaufsmöglichkeiten. Alles, was man zum Leben braucht, ist da.

## Darum engagiere ich mich in der CDU Waldbröl:

Ich bin überzeugt davon, dass die CDU die besten Lösungen für unsere Stadt bietet. Sie setzt sich für realistische und umfassende Maßnahmen ein, die umsetzbar sind und unserer Stadt zugutekommen.

## Das möchte ich für Waldbröl erreichen:

- den Stadtentwicklungsprozess weiter voranbringen
- die Ausbesserung der Ortsverbindungsstraßen sicherstellen
- Waldbröl für Gewerbe und Industrie attraktiv halten und Wege für den weiteren Ausbau frei machen
- Weiterentwicklung für die Waldbröler Außenortschaften ermöglichen

## Das macht mich aus:

Ich bin sehr engagiert und setze mich mit Leidenschaft für die Belange der Menschen in Waldbröl ein. Mit großer Verbundenheit zur Region habe ich gerne ein offenes Ohr für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger.